



# 第二地連新聞

行	責	議	任	長
地	連		任	部
集	責			
地	教			
二	連			
編				
第				
東				
労				
第				
京				
働				
二				
清				
組				
地				
第				
京				
働				
二				
清				
組				
地				
第				
合				
連				

2024年11月15日  
第92号



第二地連副議長 緒方雄一

10月20日（日）今回で第16回目となる恒例の第二地連バーベキュー大会を千葉県野田市バーベキュー場にて開催致しました。当日は少々、肌寒く感じる気温ではありましたが晴天の下、地連内4支部総勢73名という大変多くの方に参加していただき大盛況のもと終える事ができました。大変ありがとうございました。第二地連では長きに亘る闘いの成果もあり今年も地連内すべての区で新規採用を勝ち取る事ができました。そのため若い組合員の参加者が大変増えてきており、非常に活気あふれる様子で皆の楽しむ笑顔と元気な声がひびきわたっていました。若い世代の職員が増え職場内の雰囲気も良い方向に変わってきてているのではないかでしょうか。これからも第二地連では直営堅持の立場で継続的な新規採用獲得に向け取り組んでいきます。

第二地連の方針の一つとしてレク活動を通じた多くの仲間との交流があります。我々を取り巻く情勢は厳しくなってきていますが押し戻した部分、勝ち取った部分もあります。それらは組合員みなで協力、団結し闘つた成果です。組合活動には家族の理解、協力は必要不可欠です。そのためにもこのような家族も含めた交流は今後も継続していく、組織強化につながればと思います。来年も支部の中で誇り合い家族も一緒にぜひご参加ください。楽しい時間と一緒にすごしましよう。

閉会時に急遽、挨拶をいただいた前議長の金子さん、また準備、買い出し等に携わっていた方々に感謝いたします。どうもありがとうございました。

## 台東支部

高橋 栄治

多くの参加者がおり、親睦を深める貴重な交流機会だと思いました。また、このバーベキュー大会を通じて横の競争の重要性と地連活動の取り組みの大切さを感じることができました。



今回初めて第二地連のバーベキュー大会に参加させて頂きました。全体で73人参加されてその内30人が台東支部の方たちで、組合活動に積極的に取り組んでいるのを改めて感じました。台東支部だけではなく、他の支部の方たちも家族を含めて多

ました。今後もこのような支部活動を含めこいです。運営に携わつ

た方々、並びに実行委員の方々、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。



荒川支部の宇田川です。天候に恵まれた一方で少し冷え込む1日となりましたが、荒川支部

か話す事が出来なかつた先輩方も、ご家族とのやり取りや、プライベートでの雰囲気を見れたのがとても新鮮で、懇親という意味を

## 荒川支部

宇田川 拓馬

を含めどこの支部も謳歌しておりました。私ごとですが、職場でしか話す事が出来なかつた先輩方も、ご家族とのやり取りや、プライベートでの雰囲気を見れたのがとても新鮮で、懇親という意味を

含め距離感が縮まつたように感じました。第二地連バーベキュー大会でのご準備をして頂いた役員・青年部の皆様、ありがとうございました。来年も楽し

**2025年度もやります！  
皆さんの参加をお待ちしています！！**



西山 樊悟

今回、5歳の息子と一緒に初めて参加させていただきました。

息子は緊張して落としました。また、職場とは違

ち着かず、走り回つていましたが、先輩職員の皆さんのが優しく歩み寄ってくれたおかげで、自分から関わりに行く姿が見られて安心しました。

他区で働いている方たちと再開でき、活気にあふれた交流を深める様子に、自分も活力ある姿を見せられるようになりたいです。

食事を通して皆さんと関わる中で、気遣いや優しさに触れ、清掃の横のつながりを大切にという言葉を思い出し、改めて良い職場に入ることができて良かつたと強く感じました。

近くに子供向けのアスレチックやマス釣りがあり、子ども同士の交流も含め、多くの方が参加し、家族でも楽しめるような機会の場になるといいなと思います。

## 文京支部

### 西山 樊悟

つた場所で交流をする機会はとても新鮮で楽しい時間を過ごすことができました。

他区で働いている方たちと再開でき、活気にあふれた交流を深める様子に、自分も活力ある姿を見せられるようになりたいです。



今年に引き続き参加了ましたが、今年も他支部との交流や支部の仲間とたくさん話すことができて、楽しくバーベキューができました。

<b>賃金確定闘争第一波</b>
<b>2024年10月18日(水)連合会館</b>
<b>賃金確定闘争第二波</b>
<b>2024年10月31日(木)北区役所</b>
<b>賃金確定闘争第三波</b>
<b>2024年11月19日(火)日本教育会館</b>

## 北支部

### 今田 正也

先輩や後輩といつも話せないことや、日頃疑問に思っていることを相談できる時間でした。

最後に開催にあた

り、「ご尽力いただき役員の皆様、ありがとうございました。」

「丸焼き」を意味するスペイン語のbarbecue。

バーべキュー(英語ではBBQ (cueかQ)を換わる)やB.B.Q.、Bar-B-Cue、Bar-B-Qと略されることがある